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２０１３－２０１４年度 ＲＩ会長        次回例会予定  ９月２５日 外部卓話 

ロン Ｄ． バートン        １０月 ２日  

 

ＶＯＬ．５１ Ｎｏ．11【通算Ｎｏ．2373）  

２０１３年９月１８日（水） 例会プログラム   

点 鐘     

ロータリーソング            

ビジター紹介     

出 席 報 告     

Ｓ Ａ Ａ 報 告     

諸 報 告     

幹 事 報 告     

会 長 挨 拶        

外 部 卓 話    

              写真提供：五木田利明会員 

                              

 

２ ０ １ ３ － ２ ０ １ ４ 年 度        会 長  熊 谷  昇     幹 事  染 谷 秀 雄 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５１ Ｎｏ．９（Ｎｏ．2371） ９月４日（水）晴れ（司会 鈴木勝久委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話  

      米山奨学生  徐 佳鋭さん 

 

ビ ジ タ ー 

 米山奨学生  徐 佳鋭さん 

 

幹 事 報 告  染谷秀雄幹事 

 週報受理クラブ 藤代ＲＣ 

 例会変更通知 なし 

理事・役員会報告 

１. 谷和原地区グランドゴルフ大会協賛について 

例年通り ５万円 

２. 映画「じんじん」後援について・・・後援する 

                              ・・・承認される・・・・ 

９月２５日（水）例会終了後に現況報告書製本作業を致します。御協力宜しくお願い致します。 

９月２０日（金）常総地区グランドゴルフ大会が開催されます。 

９月２６日（木）青年会議所総会 染谷幹事出席 

 

諸 報 告 

ＳＡＡ委員会  倉持功典委員長 

６月～９月までクールビズでしたが、１０月例会よりネクタイ着用でお願いします。 

 

会 長 挨 拶  熊谷 昇会長 

ご挨拶申し上げます 

米山奨学生の徐佳鋭さん、ようこそいらっしゃいました。会員一同歓迎申し上げま

す。 

８月の納涼会では集合時間を間違えて朝早くから横浜に行ってしまったとのことで、

大変お疲れ様でした。船上からの横浜の夜景はいかがだったでしょうか？よい思

い出になりましたでしょうか？ 

今日は、徐さんに卓話をお願いしております。徐さんは流通経済大学で国際物流

をテーマとして、研究されていると聞いております。よろしくお願いいたします。 

さて、皆さんもご承知のとおり、２０２０年の夏季オリンピックの開催が東京に決まりました。１９６４年の開催以

来、５６年ぶりに再び東京に聖火がやってきます。 

その当時、私は１０歳でした。マラソンのアベベ、１００メートルのボブ・ヘイズ、柔道のアントン・ヘーシンクな

ど外国の強い選手の記憶がいまだに残っていますし、東洋の魔女と呼ばれたバレー選手、育てた鬼の大松

監督、重量挙げの三宅選手や体操ニッポンの遠藤選手や小野選手など日本人選手の活躍も覚えています。 

北海道の片田舎でもＴＶをつうじて、東京オリンピックを憧れの目で見ていたような気がします。 

そんな東京オリンピックとロータリーの関わりについて調べてみました。 

ご存知の方もいると思いますが、ロータリーの友２０１２・１２月号で「今、日本にはこの夢の力が必要だ」で紹

介されています。今回の東京２０２０オリンピック・パラリンピック招致委員会・竹田恒和理事長は第２７５０地

区・東京大崎ＲＣのメンバーですし、副理事長・専務理事の水野正人さんは第２５８０地区・東京ＲＣのパスト

ガバナーです。また国際ロータリーの松宮剛理事（第２７８０地区、茅ヶ崎湘南ＲＣ）は招致委員会評議会委

員として加わっております。 
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これからも全国のロータリアンが職業奉仕の思いにそって、いろんな機会にいろんな支援をしていくのだと思

います。 

２０２０年の東京大会のスローガンは「Ｄｉｓｃｏｖｅｒ Ｔｏｍｏｒｒｏｗ 未来（あした）をつかもう」です。 

１９２０年に日本で最初に生まれた東京ロータリークラブもまた２０２０年に創立１００周年を迎えます。東京Ｒ

Ｃ・あるいは日本のＲＣどのような「お・も・て・な・し」を用意するのでしょうか？ 

挨拶を終わります。 

 

外 部 卓 話    米山奨学生  徐 佳鋭さん 
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出 席 報 告   高須 薫副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜   暇 メーク 出席率 

５４名 ４２名 １２名 ０名 １０名 ９６．３０％ 

 

ニコニコボックス  倉持功典委員長        入金計 ￥30,000    累計 ￥556,000  

徐 佳鋭さん、ようこそ。本日卓話宜しくお願いします。  熊谷会員 

徐 佳鋭さん、本日宜しくお願いします。  染谷（秀）会員 

百里自衛隊航空祭行って来ました。これからも日本を守って下さい。  山野井会員 

心にあるほんのわずかな羞恥心を失くすことが、この社会をダメにするのです。皆さん御用心下さい。 

青木（正）会員 

オリンピック開催おめでとうございます。今から楽しみです。早退します。  田上会員 

２０２０年オリンピック開催喜んでいます。  秋田会員 

１００％出席表彰頂きました。長く休みました。やっと復帰出来ました。  大串会員 

徐さん、卓話宜しくお願い致します。  横山会員 

３世代会員で写真を記念誌に載せて頂けるそうです。  北村（英）会員 

徐 佳鋭さん、卓話宜しくお願いします。また大串様お久しぶりです。   石井会員 

日本オリンピック開催を祝して！  荒井会員 

例会欠席しました。  木幡会員 

 

会報委員会   五木田利明委員長   青木清人副委員長 

             


